

**RENCANA BISNIS AYAM CRISPY MECHEESE
(TECHNOPRENEURSHIP & DIGITAL CONTENT A)**

Supangat,M.Kom.,ITIL.,COBIT



Oleh

(ANDY SATYA NUGRAHA)

(1151800135)

**PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

2021

1. Ringkasan

Pada masa pandemi ini dapat diketahui bahwa jumlah pengangguran di tanah air semakin meningkat. Penyebab dari masalah tersebut adalah masyarakat yang kurang sadar untuk memanfaatkan peluang usaha karena kurangnya pengetahuan terhadap pemanfaatan sumber daya.

Di kondisi seperti ini krisis ekonomi di masyarakat yang semakin berkepanjangan. Kesadaran masyarakat menciptakan lapangan kerja juga masih minim. Hanya dengan lapangan kerja itulah yang dapat mengangkat perekonomian masyarakat.

Membuka wirausaha adalah solusi untuk keluar dari masalah krisis ekonomi dan tingginya pengangguran. Masih banyak terdapat wirausaha yang bisa dilakukan seperti pengolahan bahan pangan mentah menjadi produk makanan jadi atau setengah jadi agar mempunyai nilai jual yang lebih tinggi.

Oleh karena itu saya menciptakan sebuah produk dengan nilai jual dengan membuat Makanan Kekinian “MECHEESE”. Makanan yang identic dengan keju-kejuan kini kami kawinkan dengan ayam krispy dan saus pedas menjadi makanan kekinian yang banyak dinikmati anak muda pecinta keju dan pedas.

2. Deskripsi perusahaan

Perusahaan bernama Mecheese yang bergerak di bidang makanan. Mecheese merupakan sebuah brand bidang usaha kuliner yang berbahan dasar keju. Selama ini menikmati keju sudah membosankan jadi kini kami ciptakan cara baru menikmati keju dengan kombinasi pedas.

Melalui ide saya tersebut diharapkan keju dan saus pedas bisa menjadi kolaborasi yang epi dengan variasi level pedas dari level 1 sampai 3.

3. Barang/Jasa yang diproduksi

Makanan yang akan diproduksi adalah Ayam Crispy Mecheese dengan saus keju dan saos pedas dengan level yang sudah tersedia. Adapun kami memilih membuat makanan tersebut karena selain makanan tersebut paling banyak disukai kalangan anak muda sampai orang tua, namun juga harga yang dijual sangatlah murah.

4. Analisis Aspek Pasar

Dalam pengembangan bisnis Ayam Crispy Mecheese ini terbilang masih jarang apalagi dengan produk dan merek sendiri, Mengembangkan ide modifikasi produk berdasarkan kebutuhan konsumen terhadap produk yang sedang tren yakni kuliner. Pada bagian produksi, penulis menentukan bahan baku pendukung selain bahan utama dengan melakukan survei pasar agar memperoleh harga yang lebih kompetitif. Produksi dilaksanakan melalui serangkaian kegiatan dengan mengutamakan ke higienisan agar tercipta kepercayaan konsumen terhadap produk yang dipasarkan.

Pemasaran produk aksesoris ini kita akan pasarkan secara online di media sosial instagram dan juga dijual secara offline. Juga kita akan mempromosikan melalui para influencer sosial media yang lagi trending sekarang.

5. Analisis Aspek Teknik

Untuk lokasi penjualan kita yang utama adalah dirumah sendiri namun untuk pembelian ada yang bisa ambil dirumah dan bisa diantarkan sesuai alamat. Desain dari produk makanan itu sendiri kami membuat sendiri dan untuk bahan lainnya kami membeli di toko perlengkapan makanan dan bahan kue.

Produk yang akan kami produksi terpilih dari ayam yang sudah higienis dan pastinya halal. Selain itu juga kami membeli bahan seperti saus, keju, tepung, minyak, beras, dan lain-lain dengan produk yang masih baru atau tidak kadaluwarsa.

6. Analisis Aspek Manajemen

Lama waktu yang dibutuhkan dalam pembuatan ayam ini kurang lebih sehari. Waktu yang terlampir dihitung sangat cepat, mengingat untuk proses pre order sendiri yang si upload di sosial media hanya sehari dana langsung siap untuk diproduksi dan di kirim dan desain produk.

Ketika projek bisnis sudah berjalan bentuk bisnis akan berbentuk bisnis usaha kecil menengah atau sering disebut UMKM, bentuk bisnis tersebut melihat unit bisnis yang masih kecil dan pemula dengan produksi dan cakupan yang belum banyak dan luas. Untuk karyawan yang akan berjalan pada bisnis ini adalah keluarga dan teman terdekat. Yaitu terdiri dari saya penulis, ayah, dan satu rekan saya yang ketiganya akan berjalan dalam bidang mengembangkan desain produk, produksi dan pemasaran. Lalu ada rekan saya lagi, ibu saya dan adik yang akan berjalan dalam bidang pemasaran, analisa pasar dan produk jual, analisa manajemen, juga sedikit banyak dalam desain produk. Tidak memungkiri kedepannya jika bisnis ini berjalan lancar dan semakin berkembang kami akan merekrut pegawai untuk menunjang kerja dalam perusahaan.

7. Analisis Aspek Finansial

Modal yang akan didapat dalam proyek bisnis ini terdapat dari dana dari karyawan yang merupakan keluarga dan rekan terdekat yang tergabung dalam bisnis ini kedepannya. Masing-masing akan menamamkan modal yang sudah disepakati di awal untuk memulai bisnis ini dan itupun sudah mencakup dana darurat yang tersimpan di dalam perusahaan untuk hal-hal darurat. Kedepannya dari beberapa hasil bersih dari penjualan sepenuhnya akan kami putar kembali untuk proses produksi dan pemasaran.

Daftar Pustaka

(Supangat1 & MohZainuri Bin Saringat2, 2020) Bobby, N. :, & Putra, C. (n.d.).

*PEMANFAATAN TEKNOLOGI INFORMASI MELALUI STRATEGI
MARKETING DIGITALISASI PADA SITUS FREELANCE FIVERR.*

Ferry Anggiawan, N. : (n.d.). *PEMANFAATAN DIGITAL MARKETING PT*

*BUKA LAPAK DALAM MENGEMBANGKAN UMKM MELALUI
MARKETPLACE.* Retrieved December 25, 2021, from

http://repository.untag-sby.ac.id/7394/1/EAS_E-BISNIS_FERRY

ANGGIAWAN_1211800322.pdf

Supangat, & Amna, A. R. (2019). Pemanfaatan Fitur Analisis Data Menggunakan K-Means Cluster Dalam Point of Sales (POS). *Teknika*, 8(2), 97–102.

<https://doi.org/10.34148/teknika.v8i2.157>

Supangat1, & MohZainuri Bin Saringat2. (2020). Development of E-learning System Using Felder and Silverman's Index of Learning Styles Model.

International Journal of Advanced Trends in Computer Science and Engineering, 9(5), 8554–8561.

<https://doi.org/10.30534/ijatcse/2020/236952020>

RESULTS

100%

Completed: 100% Checked

12%

Plagiarism

Unique

88%



Sentence
Wise Result



Document
View



Matched
Sources

Unique	Pada masa pandemi ini dapat diketahu...
Plagiarized	Penyebab dari masalah tersebut a... Compare
Plagiarized	Kesadaran masyarakat menciptak... Compare
Unique	Di kondisi seperti ini krisis ekonomi di m...
Unique	Hanya dengan lapangan kerja itulah ya...
Unique	Membuka wirausaha adalah solusi unt...
Unique	Masih banyak terdapat wirausaha yang...
Unique	Oleh karena itu saya menciptakan sebu...
Unique	Makanan yang identic dengan keju, keju...